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１ 市民の安心安全な生活について 

 

（１）夜間繁華街以外の道路は狭く、安全面での問題はないか。特に歩行者通路のある

道路には照明が必要と考えるがどうか。 

 

（２）道路の白線が消えかかっていることはよく問題になる。せめて学校周辺の道路の

白線、横断歩道の白線は優先的に補修されるべきではないか。 

また、そのことで県に要望すべきではないか。 

 

 

２ 自治体 SaaSと個人情報保護について 

 

（１）本年６月閣議決定されたデジタル共通基盤の整備・運用に関する基本方針では

「共通 SaaS」の利用推進が掲げられている。本市でも様々なところで導入されてい

るが、そのメリット・デメリットは何か。 

 

（２）本年３月に発覚した岐阜県で起こった学校での個人情報を委託先の事業者が海外

に再委託、また新しい教材づくりに利用していたという事案に対し、本市では SaaS

活用の見直しは行われたのか。 

 

（３）同様の事案は他の部署でも起こりうる。どのように対策を共有し、未然に防ぐ対

策を取るのか。 

 

（４）国は自治体のみならず、民間の準公共分野にも積極的に SaaS 活用を推進してい

る。その場合、市民がサービス利用者となり、利用契約への同意が求められる。納

得して同意するように援助が必要と考えるがどのように対処する考えか。 

 

 

  


